

Hallo zusammen,

in den vergangenen Wochen fanden viele beeindruckende Demonstrationen in Deutschland statt, um für Demokratie und eine entsprechende Wertekultur gegenüber anderen Menschen einzustehen. Bundesweit gingen bereits hunderttausende Menschen auf die Straßen, um gegen Rechtsextremismus zu demonstrieren.

Auch wir möchten in Petershagen dazu aufrufen, dass sich Petershäger Bürgerinnen und Bürger aus allen 29 Ortschaften für Demokratie einsetzen und eindeutig Position gegen extremistische Äußerungen beziehen.

Ideengeber dazu war Burkhard Pfaff, der Helga Berg und mich als Ortsbürgermeister\*innen der beiden Zentralorte Lahde und Petershagen angesprochen hat und um Unterstützung bei der Veröffentlichung über alle Fraktionen und Vereine hinaus bat.

Helga Berg und ich kommen diesem Wunsch nach und bitten euch alle, als Multiplikatoren zu dienen, um diese Veranstaltung in unserer Ortschaft bekannt zu machen.

**Termin: Samstag, 03.02.2024 um 16.00 Uhr**

**Treffpunkt: Parkplatz und Busbahnhof vor der alten Grundschule in Petershagen.**

Es wird sich dann ein Fußmarsch bis zum Rathaus in Petershagen anschließen. Diese Veranstaltung hat Burkhard Pfaff bei der Kreispolizeibehörde Minden angemeldet.

Klaus-Dieter Schade, Ortsbürgermeister Petershagen-Stadt